



# 野木小だより

令和3年12月10日

第8号

野木町立野木小学校

## 薬物乱用防止教室がありました

11月2日(火)に6年生を対象に薬物乱用防止教室が行われました。今年度は、横浜税関と宇都宮出張所の職員の方から教えていただきました。親元を離れた一人の青年が、税関職員の道を歩んでいく鉄拳さんのパラパラマンガを視聴しました。また、麻薬探知犬のデモンストレーションを見ました。10個の箱から見事に麻薬(と同じにおいがついた箱)を当てたのには感動でした。



## 遠足に行って来ました

11月9日(火)に、3年生は栃木県子ども総合科学館に行ってきました。あいにくの雨模様で、建物の外での活動はできませんでした。本館の見学が中心でした。1階は「実験ショー」のテーマに基づき、エネルギーの科学や生命の科学などが展示されていました。2階は「身近な科学」のテーマで、自由に体験ができるフロアでした。11:30~全員でプラネタリウムの投影を見学できました。秋と冬の星座の紹介があり、興味をもったことでしょう。



## さつまいも掘りをしました

11月11日(木)に1・2年生が学校農園でさつまいも掘りを行いました。春に苗の植え付けを行い、その収穫となります。7名のボランティアさんの協力をいただき、たくさん収穫できました。中にはかぼちゃより大きいくらいのイモがあり驚きの声があがりました。その後、芋づるを活用してリースづくりも行いました。ボランティアの皆様にはお忙しい中、お手伝いいただきありがとうございました。



## 校内持久走大会がありました

11月17日(水)に校内持久走大会が行われました。晴天でほとんど風もなく、走るには絶好の条件でした。全員元気にゴールできたのが良かったです。最後まで粘り強く走る姿に感動を覚えました。ゴール後の爽快感や達成感を味わうことができたことでしょう。PTA本部役員の皆様による安全確保協力ありがとうございました。



## 臨海自然教室がありました

11月24日(水)~26日(金)に5年生の臨海自然教室(宿泊学習)があ

りました。初日は、JAXA(つくば宇宙センター)の見学でした。燃烧試験で使われた本物のロケットエンジンや、惑星探査機「はやぶさ2」の1/2スケールモデルなどの展示品を見学しました。午後は、とちぎ海浜自然の家の館内ウォークラリーでたくさん歩き回りました。

2日目は、塩づくり、焼き芋づくり、マリンドーム作りの活動を予定通り行いました。3日目は、海浜探検サイクリングを楽しみました。3日間とも好天に恵まれいい思い出ができました。



【JAXA】



【とちぎ海浜自然の家】



【海岸】



【塩づくり】

### 租税教室がありました

11月25日(木)に6年生の租税教室がありました。講師は栃木税務署員の方でした。たくさんの種類の税金があることを確認しました。そして、DVD教材を視聴し、税金がない世の中だととても困ることが分かりました。分かりやすい授業を、ありがとうございました。



### 落ち葉はきをしました

野木神社参道に面した野木小は、参道の大木のお陰で四季折々の美しさを感じられます。秋から冬にかけてはま

さに落ち葉のシーズンとなります。11月24日(水)と29日(月)に落ち葉掃き清掃を行いました。たくさんのボランティアの方々にもお手伝いいただきました。ありがとうございました。12月3日の提灯もみ(本年は中止)に備え、学校行事として1時間落ち葉掃きをするのも伝統になっています。熊手やほうきが、なんと全校児童の数だけそろっているというのは驚きです。

この地域で育てられた子どもたちが、感謝の気持ちをこうした活動でお返しするというのが野木小ならではの取組だと感じました。なお、掃き集められた落ち葉は大きい袋にためられ、小山市の農家の方に回収してもらい、肥料として利用できるようです。SDGsの15「陸の豊かさを守ろう」につながる活動かと思えます。



### 学校運営協議会がありました

11月17日(水)に学校運営協議会を行いました。協議の内容は、①運動会・持久走大会について、②学校評価と通学路危険箇所について、③情報交換でした。持久走大会の走路とも関係しますが、通学路の安全確保についていろいろアドバイスをいただきました。また、GIGAスクール構想のタブレットの使用についても質問がなされました。提案されたことを具体策につなげていきたいと思えます。ありがとうございました。

## お知らせ

- ・12月24日(金)終業式の日の下校時刻は、11:35です。3学期始業式は1月11日(火)です。

